

NATACIÓN SINCRONIZADA Unidas por la música



Montserrat Caballé y Ona Carbonell compartieron experiencias //RFEN

Barcelona une a Ona y Montserrat Caballé

Ona Carbonell visitó a la cantante en su domicilio y compartieron 'sus' momentos de la canción 'Barcelona'

Àngels Fàbregues BARCELONA

Ona Carbonell eligió para el solo que nadará en el Mundial la canción de "Barcelona" que tan brillantemente interpretaron Montserrat Caballé y Freddie Mercury en un álbum conjunto en 198 y que acabó convirtiéndose en el himno de los Juegos Olímpicos de Barcelona. A pocos días del inicio del Mundial quiso compartir el solo que ha preparado con la diva catalana y la visitó en su domicilio.

La líder de la natación sincronizada se desplazó acompañada de la entrenadora Mayuko Fujiki -que fue quien tuvo la idea de que Ona nadara esta canción- y llevaban bajo el brazo una grabación del solo de Ona en su actuación reciente en el Open de Brasil 2013. Caballé lo visionó y quedó maravillada. En su afán de que la interpretación de Ona sea perfecta le sugirió algunos retoques y opinó sobre la expresión y los gestos y aportó algunos

■ Carbonell mostró a la cantante un vídeo con su interpretación del solo con 'Barcelona'

■ A la diva le encantó y aportó algunos consejos y detalles de un gran valor para Ona

detalles de incalculable valor para la nadadora.

Por su parte, Ona compartió también con la diva catalana el vídeo de la interpretación de la canción por parte de Caballé y el desaparecido Freddie Mercury hace 25 años, en 1988. Para la nadadora se trata de una canción "increíble" con un "frenesí total con ningún momento de bajón, técnicamente complicada de interpretar en el agua, pero todo un reto también por su enorme simbolismo".

Unidas por Barcelona, Montserrat Caballé y Ona Carbonell unieron su energía de cara al Mundial. La cantante esper poder asistir al solo de Ona en la piscina del Sant Jordi para mandarles todo su cariño. ■

Más sport

CiU se queja de las inspecciones en el Congreso y el Senado

POLIDEPORTIVO La portavoz de Deportes de CiU en el Congreso de Diputados, Montserrat Surroca, pidió al Gobierno un tratamiento específico en las inspecciones de trabajo que se realizan a los clubes de fútbol aficionado y diferenciado del que se viene aplicando al fútbol profesional. Surroca quiere con ello subsanar el problema que están padeciendo clubes de Segunda división B en Catalunya, que están siendo inspeccionados por la Delegación Territorial de la Seguridad Social e incluso fuera de la

Comunidad. Por su parte, el portavoz de CiU en materia deportiva en el Senado, Josep Maldonado, reclamó la comparecencia en el Senado del presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), Miguel Cardenal, ante la "actuación intensa de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social en los clubes deportivos catalanes", y explicó que "la decisión de la Inspección de Trabajo ha provocado una oleada de alarma social que puede provocar la desaparición definitiva del tejido deportivo". Desde el CSD aseguran que la Inspección de Trabajo y Seguri-



Josep Maldonado se queja en el Senado

dad Social realizada en clubes deportivos "carecen de ánimo recaudatorio" y tienen por objeto "cursar el alta de los trabajadores que prestan sus servicios retribuidos".



Eduardo De la Riva, el mejor español en París

GOLF El barcelonés Eduardo De la Riva, se situó en la novena posición provisional del Abierto de Francia, perteneciente al Circuito Europeo de golf, después de firmar el viernes una magnífica tarjeta de 67 golpes (-4) por un total de 139 impactos, siendo el mejor español en la clasificación. De la Riva se encuentra a tres golpes del líder provisional, el paraguayo Fabrizio Zanotti, que acumula un total de 136 (-3). Menos suerte tuvo Pablo Larrazábal, que no logró superar el corte después de dos malas tarjetas de 80 y 77 impactos. Tras De la Riva, el español mejor situado es Alejandro Cañizares, en el puesto decimosegundo, con 140 golpes (-2) mientras el canario Rafa Cabrera-Bello ocupa la vigésimosexta plaza, con 142 golpes (par).

Blanco piensa que Madrid ha dado "un salto de calidad"

OLIMPISMO Alejandro Blanco, presidente de Madrid 2020, considera que "desde la visita de la Comisión de Evaluación a Madrid en marzo hasta la presentación de Lausana ante el CIO la candidatura ha ido de menos a más y ahora ha dado un salto de calidad muy positivo, pero no sé traducir eso en votos. Nadie lo sabe", indicó Blanco a Efe.

El Luna Rossa se plantea el boicot a la Copa de América

VELA La Copa de América podría no iniciarse mañana después de que el Luna Rossa italiana anunció que no tomará la salida contra el equipo de Nueva Zelanda. Ambos equipos están involucrados en las protestas contra los cambios de diseño finales que según ellos están en contra de las reglas. La protesta no se atenderá hasta el martes, por lo que el inicio está en el aire.

Miguel Cardenal, secretario de Estado para el Deporte, confirmó a Cayetano Martínez de Irujo, presidente de la Asociación de Deportistas, que la distribución de las becas ADO se aprobarán antes del final del verano.

José María Van der Ploeg, con el 'Factor Energía', Rayco Tabares, con el 'Hotel Princesa Yaiza', y Carlos Martínez, con el 'Thik/Novasail', parten como favoritos en el Mundial de la clase J80.

Javier Gómez Noya se reencuentra con los hermanos Jonathan y Alistair Brownlee, con los que compartió el podio en Londres, en la quinta prueba de las Series Mundiales de triatlón en Kitzbuehel.

Herrera y Gavira se clasificaron para los octavos de final del Mundial de voleibol playa, que se disputa en Stare Jablonki (Polonia), al imponerse a la pareja polaca Jaroslaw Lech-Damian Wojtasik.

Primera jornada con buenos augurios para los españoles

PIRAGÜISMO Doce de las catorce embarcaciones españolas lograron el pase a las semifinales de la prueba de la Copa del Mundo de piragüismo eslalon que se disputa en La Seu d'Urgell. En C1 masculino Ander Elosegui fue segundo en la clasificatoria, mientras que también pasaron a las semifinales Jordi Domenjo, sexto, y Jon Erguin, decimocuarto. Nuria Vilarrubla fue quinta en C1 femenino, modalidad liderada por la francesa Caroline Loir. También lograron el pase Annebel van der Knijf (10ª) y Miren Lazkano (18ª). Joan Crespo (6ª), Samuel Hernanz (11ª) y Marc Domenjo (25ª) pasaron el corte en K1 masculino, mientras que en el femenino siguen adelante Meribel Rodríguez (10ª) e Irati Goikotexea (24ª). Por último, en C2 masculino Daniel Marzo y Jesús Pérez, duodécimos, superaron la clasificatoria.

LAS LOTERÍAS

Los datos de los premios son de carácter informativo. Consulta las listas oficiales.

LOTTO 6/49	3.7.2013
5-12-23-34-42-48 PLUS-6 C-49 R-5	
JOQUER: 944988	
ACERTANTES	EUROS
6/6 plus 0	1.200.000,00
6/6 0	600.000,00
5/6+ C plus 0	14.866,99
5/6+C 0	7.433,50
5/6 plus 3	737,66

PRIMITIVA	4.7.2013
4-12-14-16-39-41 C-42 R-3	
JOKER: 7 173 101	
ACERTANTES	EUROS
6+R 0	0,00
6 1	2.052.539,10
5+C 2	153.940,44
5 250	2.668,30

GORDO DE LA PRIMITIVA	30.6.2013
16-32-49-51-52 C-0	
ACERTANTES	EUROS
1ª CAT (5+1) 0	0,00
2ª CAT (5+0) 0	0,00
3ª CAT (4+1) 18	14.898,25
4ª CAT (4+0) 182	264,47
5ª CAT (3+1) 696	79,04
6ª CAT (3+0) 7.455	23,98
7ª CAT (2+1) 10.873	12,65
8ª CAT (2+0) 131.789	3,00

BONOLOTO	5.7.2013
27-30-36-38-48-49 C-37 R-6	
ACERTANTES	EUROS
6 0	0,00
5 2	101.276,71
4 79	1.281,98
3 4.568	35,10
2 83.985	4,00

EUROMILLONES	5.7.2013
4-12-15-28-33 ESTRELLAS: 1-10	

CUPONAZO	Día: 5.7.2013
9.000.000 €	Serie 006
14958	Series 006
100.000 €	Series
21527	058
30026	007
42772	112
45679	103
56792	114
74274	121
74432	107
83493	065
86862	016

7/39	4.7.2013
10-11-18-21-25-29-30	
Reintegro: 8	
TRIO	5.7.2013
7 8 3	

SUPER 10	5.7.2013
01-03-10-12-16-17-27-30-34-35	
40-41-42-44-45-46-47-48-62-63	Diana: 10